



## Regierungsratsbeschluss vom 22. März 2016

### Unterschutzstellung des Felix Platter Spitals - Aussergerichtliche Vereinbarung

---

P160422

BER FD vom 10.03.2016  
(RRB 16/0841 vom 15. März 2016)

1. Der Regierungsrat genehmigt den aussergerichtliche Vereinbarungsentwurf vom 3. Februar 2016 zwischen der Einwohnergemeinde der Stadt Basel und dem Heimatschutz Basel sowie der Freiwilligen Denkmalpflege betreffend Arealstrategie für das Felix Platter-Areal zur Entwicklung gemeinnützigen Wohnungsbaus.

#### Begründung

Das 1963-1967 durch die Architekten Fritz Rickenbacher und Walter Baumann geplante und realisierte Spitalhauptgebäude ist ein hervorragendes Architekturzeugnis der Nachkriegsmoderne. Es zeichnet sich durch hohe städtebauliche, typologische, stilistische und baukünstlerische Qualitäten aus, welche diesen Bau mit den besten Beispielen der Gattung im überregionalen Vergleich ebenbürtig machen. Demzufolge kommt diesem Bauwerk aufgrund seines insbesondere dokumentarischen, geschichtlichen und baukünstlerischen Zeugniswertes besondere Denkmalbedeutung zu, welche durch Aufnahme des Objekts ins Kantonale Denkmalverzeichnis gesichert werden soll.

